
 

 

 

 

 

 

 西河 有芽 
高５９期 
看護師  

 

 

登美丘高校 59期生の西河有芽です。3年生のときには生徒会長を務めさせていただきました。 

私が登美丘高校を選んだ理由は「制服がかわいいから！」ただそれだけでした。私の学年は今では有名な Akane

さんをはじめ個性豊かな学年で先生方と衝突することも多くあり先生方を困らせる学年だったと思います。しかし先生

方はそんな私たちと正面から向き合い、接してくれました。登美丘高校で出会った友達は本当に素敵な友達ばかりで

今でも仲良く時々集まったりもしています。 

 登美丘高校といえば歌合戦、文化祭、体育祭とイベントへの熱が熱いところ！毎年９～１０月の学校の雰囲気は各

クラスのすごい熱量でワクワクしていたのを覚えています。私は 2 年生の時にクラス全員でソーラン節を踊りました。

夏休みから練習しいろんな衝突もしましたが文化祭で踊りきった後の熱くなった気持ちは今でも忘れられません。 

私は看護師という夢があったため 3 年生では理系のクラスを選択しました。大学にするか専門学校にするかたくさ

ん悩みましたが先生方にも相談に乗っていただき大学への進学をしました。登美丘高校は進学する生徒が多く、道も

様々でいろんな将来を見据えることができました。その後大学の看護学部へ進学し現在は看護師として働いていま

す。働き始めて 5 年経った昨年、コロナウイルスの拡大により医療現場は大きく状況が変わりました。私の働く病院

は初期のころからコロナ患者を受け入れていました。私は直接的にコロナ患者と関わる病棟ではありませんでしたが

病院が受け入れるということはその他の病棟にもかなりの負担がありました。家族や友人と会う機会も減り、大変な

日々でした。しかしその大変な日々を乗り越えたからこそまたさらに看護師という仕事に誇りを持っています。 

高校生の皆さん、高校生は将来についてたくさん考える時期でもあるとおもいます。登美丘高校ではたくさんの素

敵な出会いがあるとおもいます。その出会った友人や先生方とたくさん話してください。素敵な未来が描けますように、

誇りに思える将来を描けますように。 

 

最後になりましたがこのような機会をいただきありがとうございました。100周年おめでとうございます。 
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